



Auch am heutigen Samstag läuft in der IHK (Stettenstraße) von 10 bis 15 Uhr die erste Augsburger Freiwilligenmesse. Foto: Anne Wall

Freiwillige vor Messe Ehrenamt präsentiert sich

VON THOMAS BRÜTTING

Wer sich ehrenamtlich engagieren will, hat die Qual der Wahl. Retter, Fußballtrainer oder sogar Sterbebegleiter, überall werden engagierte Helfer gesucht, aber was ist für den Einzelnen das Richtige? Die erste Augsburger Freiwilligenmesse gibt Interessierten die Möglichkeit, sich über die nahezu unbegrenzten Möglichkeiten ehrenamtlicher Tätigkeit zu informieren. Gestern war Auftakt, heute geht es weiter.

Taischa ist erst drei Jahre alt und schon der Star am Stand der DLRG. Die Labradordame und ausgebildete Fährtenhündin lädt Messebesucher zum Streicheln ein und schon ist Mann oder Frau im Gespräch mit den Rettern und erfährt so allerhand über die Möglichkeiten, sich ehrenamtlich einzubringen.

Nur ein paar Meter weiter sucht Holger Kähler vom Verein Videlis Seniorenreisen neue Mitstreiter, die Lust darauf haben, ältere Mitbürger auf Urlaubsreisen begleiten, ihnen dabei hilfreich zur Hand zu gehen und vor allen Dingen, die Einsamkeit zu vertreiben.

67 Vereine und Organisationen präsentieren sich auf der Messe. Zusätzlich können sich bereits ehrenamtlich Tätige in Vorträgen und Workshops wertvolle Tipps und Informationen für den alltäglichen Einsatz abholen.

Am Samstag ist von 10 bis 15 Uhr geöffnet

Die 1. Augsburger Freiwilligenmesse in der Industrie- und Handelskammer (Stettenstraße) hat am heutigen Samstag von 10 bis 15 Uhr geöffnet. Der Eintritt ist frei.